

SISTEMA PENITENCIARIO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

"NADIE ELIGE SU SEXUALIDAD"

Salir del clóset **siempre ha sido una tarea difícil,** y no se tendría que pasar por eso

MARISOL JAIME

"Soy mamá y soy una mujer lesbiana", afirma Saskia Niño de Rivera, feminista y activista, fundadora de la organización Reinserta, quien asegura que "conocer el amor es lo mejor que me ha pasado. Conocer la autenticidad de poder involucrarte con una persona y vincularse en todos los aspectos, sin miedo".

¿Podemos ser discriminadas en este momento?, al caminar en la calle, de la mano de su esposa, se detiene a analizar si las podrían agredir: "Vivimos en un país que sigue siendo conservador, todavía hay padres que prefieren desconocer a sus hijos, que tener un hijo LGBT. Hay una pésima aplicación de la religión dentro de la cultura", señala.

Para Saskia, salir del clóset, siempre y desafortunadamente es una tarea difícil, por lo que es importante visibilizar que las personas heterosexuales no tienen que dar explicación a nadie cuando inician una relación.

Expone que nadie elige la sexualidad: "De quién te enamoras, con quién decides compartir la intimidad, no es algo que escoges.

"Cuando perteneces a la comunidad LGBT, es pasar por un proceso de un dolor profundo de la expectativa de lo que va a reac-

cionar el mundo y eso siempre trae miedos que tenemos que afrontar. Salir del clóset no debería existir porque no deberíamos tener que pasar por un proceso complicado".

Mediante su labor, Saskia ha conocido el corazón del sistema penitenciario en México, por lo que es testigo de la discrimina-

ción y las carencias que enfrenta la comunidad LGBT+ privada de la libertad.

"Hace falta mucho por hacer, desde el entendimiento de cuáles son las necesidades que tienen, por ejemplo, una mujer trans que ya está en un proceso hormonal y que esto no se vea violentado por su condición jurídica".

Además, destaca que es elemental capacitar al personal administrativo, de guardia y custodia para garantizar que las personas de la comunidad no sean discriminadas.

Niño de Rivera afirma que las historias de mujeres trans dentro de las prisiones en México se relacionan con la violencia sufrida desde su infancia y el abandono en sus hogares. ●



“

Cuando perteneces a la comunidad LGBT+ es pasar por un proceso de un dolor profundo de la expectativa de lo que va a reaccionar el mundo”



ENTREVISTA SASKIA NIÑO DE RIVERA

Feminista y activista

